



Z.A. de Bel Air – 29700 Pluguffan France  
Tel. +33 (0)2.98.53.92.92 Fax. +33 (0)2.98.53.92.93  
[www.krampouz.com](http://www.krampouz.com)  
contact@krampouz.com

DECLARATION DE CONFORMITE A LA REGLEMENTATION RELATIVE AUX MATERIAUX ET  
OBJETS AU CONTACT DES DENREES ALIMENTAIRES  
*DECLARATION OF COMPLIANCE CONCERNING MATERIALS AND OBJECTS IN CONTACT  
WITH FOODSTUFFS*

### Conformité à la réglementation / *Compliance with regulations*

La société Krampouz déclare que le tampon d'essuyage ATE1 et les recharges ATE2  
*Krampouz company declares that the wiper pad ATE1 and refills ATE2*

sont conformes aux réglementations suivantes :  
*comply with the following regulations :*

- Règlement (CE) n°1935/2004 du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires ;  
*- Regulation (EC) No 1935/2004 of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with foodstuffs ;*
- Décret 2007-766 du 10 mai 2007 portant application du code de la consommation en ce qui concerne les matériaux et les objets destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires ;  
*- Decree 2007-766 of 10 May 2007 implementing the Consumer Code with regard to materials and articles intended to come into contact with foodstuffs;*
- Règlement UE n°10/2011 du 14 janvier 2011 concernant les matériaux et objets en matière plastique destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires ;  
*- UE regulation No 10/2011 of 14 January 2011 on plastic materials and articles intended to come into contact with foodstuffs ;*
- Règlement (CE) n°2023/2006 du 22 décembre 2006 relatif aux bonnes pratiques de fabrication des matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires.  
*- Regulation (EC) No 2023/2006 of 22 December 2006 on good manufacturing practices for materials and articles intended to come into contact with foodstuffs.*

### Tests de migrations / *Migration tests*

Migration tests	Food simulant	Test conditions	Results
Primary aromatic amines	Ethanol 50%	4h 100°C	Pass
Specific migration of 9 heavy metals on plasticized materials	Ethanol 95%	6h 60°C	Pass
Overall migration	Olive oil	2h 175°C	Pass
Specific migration of some phthalates	Isooctane	4h 60°C	Pass

Les migrations du plomb et du cadmium ainsi que les migrations spécifiques successives de l'aluminium, du cobalt et de l'arsenic dans les articles en verre ont été effectuées dans de l'acide acétique 4% et sont conformes.

*The migrations of lead and cadmium as well as the successive specific migrations of aluminum, cobalt and arsenic in glass articles were carried out in 4% acetic acid and are compliant.*

### **Substance soumise à restriction / *Restricted substance***

- Teneur en tétrafluoroéthylène (CAS 116-14-3) non détectable (limite de migration spécifique (LMS) inférieure à 0.05 mg/kg).
- *Undetectable tetrafluoroethylene (CAS 116-14-3) content (specific migration limit (SML) less than 0.05 mg / kg).*

### **Entretien, conditions d'utilisation / *Maintenance, conditions of use***

- Avant la première utilisation, laver le tampon ATE1 avec une éponge humide et les recharges ATE2 à l'eau claire.
  - *Before using for the first time, wash pad ATE1 with a damp sponge and cleaning wipes ATE2 with clean water.*
  - Ne pas utiliser à plus de 250°C.
  - *Do not use above 250 °C.*
  - Ne pas utiliser au contact des denrées acides (sauce tomate, citron, ...).
  - *Do not use in contact with acidic foodstuffs.*
- Recharge ATE2 / *Cleaning wipes ATE2*
    - Nettoyer les recharges à l'eau claire après chaque utilisation.
    - *Clean the wipe with clean water after use.*
    - Remplacer la recharge dès qu'elle présente un signe d'usure.
    - *Replace the wipe when it shows signs of wear.*
    - Remplacer la recharge en fonction de la limite de conservation des denrées alimentaires essuyées.
    - *Replace wipe according to the shelf life of foods wiped.*
  - Tampon ATE1 / *Pad ATE1*
    - Nettoyer le tampon avec une éponge humide après chaque utilisation.
    - *Clean the pad with a moist sponge after use.*
    - Ne pas mettre au lave-vaisselle, ne pas immerger.
    - *Do not put in the dishwasher; do not immerse.*

Cette déclaration est valide tant que la composition du matériau et son utilisation n'ont pas été modifiées, et en absence de toutes modifications réglementaires.

*This declaration is valid as long as the composition of the material and its use have not been altered, and in the absence of any regulatory changes.*

Fait à Pluguffan, le 14 juin 2019

*Pluguffan, June 14<sup>th</sup>, 2019*

Stéphanie BOUVIER

Directrice Générale

*General Manager*

*S. Bouvier*